

3-2-80

Fundación  
Felipe González

Sr. don Felipe González :

Enterada por la televisión de la neumonía que padece, deseo de todo corazón que se mejore pronto, para poder seguir llevando la secretaría general del partido.

Sigo luchando por la línea ideológica del socialismo, y al colegio donde voy ( por deseo de mi madre que si fuera por mi padre y por mi estaría en el instituto, porque estoy de monjas "jochas" hasta coronilla ) ( Jesuitinas) estoy convenciendo a muchas compañeras y a las que no las he dejado llenas de confusiones.

Cuento los dias que faltan para cumplir los 16 años, y poder ingresar en las Juventudes Socialistas, pues es lo que mas deseo.

Todo esto lo hago por nuestro partido y por el pueblo que tantos



años ha estado oprimido.

Le deseo un completo restablecimiento

Un abrazo



CORREO	
N.º	<u>1.206</u>
Recibido	<u>6.2.80</u>
Contestado	_____

(4)



Fundación  
Felipe González

ACIONES COM

POSTAL

ERO DE ES



EN LAS POBLACIONES COM

DISTRITO POSTAL

PONGA EL NUMERO DE ESTE



Sr. don Felipe González Márquez

C/ Joaquín García Morato, 165

Madrid - 3

Rmt.



Fundación  
Felipe González

Murcia





Fundación  
Felipe González

FG/MS-01/PL-358.

Madrid, 12 de febrero de 1980.

  
MURCIA.

Estimada amiga,

Recibimos tu carta del pasado mes de enero en la que deseabas el restablecimiento de Felipe González, te agradecemos sinceramente tu cariñosa iniciativa.

Es bonito ver que ya desde tan jóvenes tienes ideas bien claras y estamos seguros de que en cuanto entres en las JJ SS tendremos a un militante activo y que lucha por nuestra causa.

Deseamos que sigas bien en tus estudios porque esto es muy importante.

Un cordial saludo socialista,

Por la Secretaría General.  
Myriam Solimán.